

PUBLIRREPORTAJE



NEGAWATT, INGENIERÍA, GESTIÓN Y CONSULTORÍA ESTRATÉGICA EN ENERGÍA:

Excelencia y tecnología de vanguardia para apoyar a sus clientes en proyectos de energía y sostenibilidad

- Con trece años de destacada trayectoria, Negawatt es una empresa de ingeniería, gestión y consultoría de proyectos de energía y sostenibilidad. En ese contexto, ha apoyado a dos importantes clientes, Codelco y Colun, para obtener el Sello Excelencia Energética 2025 -otorgado por la Agencia de Sostenibilidad Energética- en la máxima categoría: ORO.
- El logro cobra aún más relevancia si se considera que Codelco y Colun forman parte del listado de alrededor de 300 empresas CCGE (Consumidores con Capacidad de Gestión de la Energía), según lo establece la Ley 21.305, de las cuales solo siete lograron la categoría ORO (nueve obtuvieron el sello ORO en total). Estas empresas fueron acompañadas por Negawatt desde la implementación de sus Sistemas de Gestión de Energía.

Desde su fundación el año 2012, Negawatt entrega valor a sus clientes a través de propuestas de Eficiencia Energética y Gestión de Energía en sus procesos e instalaciones. "Somos una empresa consolidada en el rubro. Nos dedicamos a optimizar procesos con consultoría especializada y tecnología dedicada, es decir, hacemos que se logre un uso eficiente de la energía articulando y aplicando tecnología a los procesos", señala Juan Peñailillo, gerente general de Negawatt.

Para cumplir dicho propósito, Negawatt realiza consultoría, diseña y apoya la implementación de prácticas de valor y de sistemas tecnológicos, para lo cual desarrolla plataformas de apoyo y cuenta con importantes partners estratégicos, como Schneider Electric, líder mundial en gestión

y automatización energética. De esta manera, ofrece un completo ecosistema a disposición de sus clientes, los cuales provienen de diversas industrias, entre estas, minería, celulosa, alimento, retail y sector inmobiliario.

Con todo ese respaldo, Negawatt tuvo un importante rol para que dos de sus clientes lograran el Sello Excelencia Energética 2025 en la máxima categoría: ORO. Juan Peñailillo profundiza: "En Negawatt estamos orgullosos que dos de los sellos ORO otorgados este año, y a la categoría CCGE, correspondan a empresas que trabajan con nosotros. No sólo los apoyamos a obtener el Sello, sino que también implementamos sus Sistemas de Gestión de Energía, todo esto desde hace 3 años, y hoy los



El camino hacia la sostenibilidad energética es compromiso, acción y transformación

apoyamos como asesores. Es decir, obtener el Sello Excelencia Energética 2025 es el resultado de todo un proceso".

En el caso de Codelco, el Sistema de Gestión de la Energía se implementó en sus 8 divisiones, a nivel corporativo, un hito de gran relevancia ya que esta empresa cuprifiera estatal es la primera minera chilena en obtener esta certificación centralizada para todas sus operaciones, sien-

do además uno de los mayores consumidores de energía del país.

Respecto a Colun, la empresa postuló al sello con una de las tres plantas que tiene en La Unión (Región de los Ríos). Esto, en el marco de que Negawatt implementó el año 2023 un sistema de gestión de energía en las tres plantas que posee esta empresa líder en la industria láctea en Chile, y desde ese momento se ha apoyado a la operación del sistema.

De la mano de un equipo profesional y técnico de alta expertise, el compromiso de Negawatt con la eficiencia energética de sus clientes es consistente en el tiempo. En esa línea, Juan Peñailillo asevera: "Nos sentimos orgullosos de acompañar a

las empresas en un camino concreto, ellos toman la eficiencia energética como un compromiso real, más allá de una certificación y el marco regulatorio vigente. Es una convicción que nace de la mirada de que la gestión de la energía genera valor y mejora la competitividad, valores compartidos por nuestra empresa Negawatt".

www.negawatt.cl